



COOPERATIVA DE ABOGADOS. La Licda. Clara Rico Martínez, presidenta del INSAFOCOOP, entrega la personería jurídica a la Asociación Cooperativa de Ahorro, Crédito y Consumo de Abogados de El Salvador. La recibe su presidente, Dr. Juan Adalberto Menjivar, en acto solemne en el Hotel Siesta. En el orden: Dres. Raúl Benjamín López Bertrand, Hernán Rosa Berríos, Lic. Martínez, Dr. Menjivar y Manuel de Jesús Rosa.



SEGUNDO CONGRESO. "El factor más importante dentro de una empresa es el Humano", dicen miembros del Comité Organizador del II Congreso de Administradores de Empresas, que se efectuará del 19 al 21 de noviembre en el Hotel El Salvador Sheraton. En el orden: licenciados Sonia de Aguilar, Carlos Arturo Flores, presidente de ASPAE; Roberto Soriano, Roberto Hernández y María de los Angeles Morales.

Plan de financiamiento para la pequeña empresa

Programa de financiamiento para la pequeña y mediana empresa, otorgado por la Comunidad Económica Europea (CEE), dió a conocer ayer la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS).

Los señores Carlos Alberto Martínez y Lic. José

Mario Guerra, presidente y gerente, respectivamente de la SCIS, informaron ayer al presentar al instructor francés, Sr. Jean Pierre Chastre, jefe de la Unidad Técnica de la CCE en El Salvador; que por medio de este programa,

—Pasa a la página 61—

Analizan liberalización de mercados y control estatal

Amplio análisis comparativo entre los países que han liberalizado sus mercados y los que han aumentado el control estatal, hizo ayer en el Hotel Camino Real, la Dra. Anne Krueger.

Ella es catedrática de la Universidad de Duke, Carolina del Norte, E.U.A. y Vicepresidente del Banco Mundial, entre 1982 y 1987.

La conferencia de la distinguida profesional norteamericana, dió inicio el Foro Internacional de Economía: "Alternativas para la Solución de la Crisis Económica Actual", que ayer y hoy realiza la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

La actividad ha sido considerada un éxito en todos los círculos intelectuales, económicos y políticos del país, por la categoría de los ponentes y la gran asistencia de público.

Citó la economista disertante, épocas y ejemplos de la economía de Polonia, Checoslovaquia, Corea, India, Taiwan y los Estados Unidos de América.

Respecto a Corea, manifestó que en dicha nación no se discute la política económica. Los políticos y el pueblo discuten su participación dentro de la democracia y nada más, afirmó.

Dejó bien claro que los gobiernos no lo pueden hacer todo, así como que es importante mejorar la eficiencia de la productividad.

Manifestó asimismo, que si la agricultura en un país no tiene éxito, nada podrá desarrollarse.

Dió a conocer también en dos o tres veces, que de El Salvador no tiene mayores conocimientos; no conozco datos de El Salvador, afirmó la Dra. Krueger.

—Pasa a la página 32—

Limitar exportación no favorece al país

"Limitar las importaciones no favorece las exportaciones, por lo que es suicida pedir mayores protecciones para la exportación", dice el Dr. Ernesto Fontaine.

El Dr. Fontaine es uno de los expositores de la

Pontificia Universidad Católica de Chile y además, consultor permanente del Banco Mundial. Es una autoridad a nivel internacional, en evaluación de proyectos.

—Pasa a la página 36—

Fabulosos premios en la Rifa Rotaria de este año

Premios mucho más atractivos, tiene este año la Rifa Benéfica Anual del Club Rotario San Salvador, pues el primer premio es de un mil billetes completos del sorteo de un millón de colones, de la Lotería Nacional.

El segundo premio es de dos pasajes aéreos a Los Angeles y el tercero, es de dos pasajes a Miami, informaron ayer los señores Juan Pablo Bolens, Manuel Rivera Calvo, Carlos

—Pasa a la página 23—

Caen dos extorsionistas cuando recibían dinero

Adrián Cruz Hernández y su compañera de vida María Estela Luna Argueta, fueron capturados en la Plazuela Zurita cuando recibían dinero exigido bajo presiones y amenazas.

La extorsión fue desba-

ratada por agentes de la Guardia Nacional, que acudieron al lugar donde se efectuaba la entrega del dinero y procedieron a la captura de los implicados en el mencionado delito.

—Pasa a la página 27—



INAUGURA. El Sr. Víctor Steiner, Presidente de Cámara de Comercio inaugura el Foro Internacional de Economía.

De San Miguel

Explican caso de niña internada en el Hogar "Souza"

En ningún momento el Consejo Salvadoreño de Menores está actuando al margen de las leyes de protección a la niñez.

Lo anterior fue explicado por el Lic. José Jeremías Hernández, director interino del Hogar del Niño "Dolores Souza" de San Miguel, en nota explicatoria a información aparecida sobre la sustracción del hogar en mención de la menor Glenda Mar-

—Pasa a la página 58—

Inician discusión hoy alto al fuego

En Venezuela se reunirá este día la delegación del Gobierno de El Salvador y los alzados en armas, para continuar el trabajo sobre el cese al fuego.

Así lo informa cable de la agencia internacional de noticias UPI, señalando que por los alzados en armas concurrirán a la reunión: Héctor Oueli, Jorge Villacorta y Eduardo Calles del FDR y Jorge Meléndez del FMLN.

El texto del informe al respecto es el siguiente: "San Salvador, Oct. 20 (UPI). Por Douglas Farah. La guerrilla y los representantes del presidente José Napoleón Duarte se preparan para iniciar mañana una reunión en la que discuti-

rán las posibilidades de un alto al fuego, se informó hoy en fuentes oficiales y de la Iglesia Católica.

"La comisión del gobierno tratará sobre una cesación del fuego en la reunión con los representantes de los frentes insurgentes en Caracas, Venezuela, esta semana", indicó Guillermo Antonio Guevara Lacayo, presidente de la Asamblea Nacional y presidente del gobernante Partido Demócrata Cristiano.

Fuentes de la Iglesia Católica, que actuará como mediadora de las conversaciones privadas, indicaron que la reunión se llevaría a cabo este miércoles.

—Pasa a la página 29—



HEROES DE JOATECA (San Miguel). Ejecutivos de la Tercera Brigada de Infantería "Teniente Coronel Domingo Monterrosa Barrios", dan a conocer la celebración del Tercer Aniversario "Hé-

ros de Joateca", donde perdiera la vida el coronel Monterrosa y otros altos jefes militares. Ejecutivos de la guarnición militar (centro), informan a reporteros sobre dichas actividades.

AL CERRAR la edición

(Información en página 45)